

Association PRO VELO Valais/Wallis

Case Postale

1951 Sion

info@pro-velo-valais.ch

Monsieur le Conseiller d'Etat

Christophe Darbellay

Place de la Planta 1

1950 Sion

Sion, le 5 février 2022

Monsieur le Conseiller d'Etat,

Ces dernières années, une augmentation du nombre d'élèves se déplaçant à vélo à l'école a pu être constatée. L'association PRO VELO, en collaboration avec Promotion Santé Suisse, a lancé il y a quelques années l'action Bike2school, dont le but est d'inciter les enfants et adolescents de 10 à 20 ans à se rendre à l'école à vélo.

L'action se veut ludique : pour un trajet parcouru à vélo, les participants collectent un point et autant de kilomètres qui séparent leur domicile de l'école. Les classes comptant le plus grand nombre de points et de kilomètres se voient décerner un prix.

L'action est organisée dans toute la Suisse. En 2021, 3'827 enfants et adolescents ont participé. Outre son aspect ludique, l'action a mis en évidence un changement dans le comportement des enfants à l'école, sans toutefois prolonger la présence scolaire ni grever le budget loisirs.

Les frais d'inscription s'élèvent à 95.- / classe. Dans 22 cantons, ceux-ci sont pris en charge par l'Etat, principalement par le service de l'enseignement. En Valais, à défaut de financement par le Canton, une seule classe a participé en 2021 (contre 21 dans le canton de Vaud par exemple).

Par la présente, nous proposons de pallier ce manque et de suivre les autres cantons en finançant et promouvant cette action auprès des classes valaisannes.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à la présente, nous vous prions de recevoir, Monsieur le Conseiller d'Etat, nos salutations les plus cordiales.

Pour le Comité de PRO VELO Valais



Cédric Montangero

Président de l'association